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Más de 70 vecinos firmaron la escritura de su vivienda
-  Fue en el marco del programa provincial "Mi Escritura, mi Casa"  -  Del acto participó el intendente Barenghi

Concejo Deliberante: Labaqui se
manifestó sobre la convocatoria
a sesión especial el día 29
-Se propone prorrogar las Ordinarias por 30 días más

Esta
noche

Bragado
Club visita

a Once
Tigres

-Van por la revancha
y el tricolor tiene 3

goles de ventaja

“ Sergio, no se olvide“ Sergio, no se olvide“ Sergio, no se olvide“ Sergio, no se olvide“ Sergio, no se olvide
del Parque Industrial”del Parque Industrial”del Parque Industrial”del Parque Industrial”del Parque Industrial”
-En espacio de Opinión se expresan Nicolás Araujo
y Fernando Franzoni concejales del Bloque PRO
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La Provincia transfirió fondosLa Provincia transfirió fondosLa Provincia transfirió fondosLa Provincia transfirió fondosLa Provincia transfirió fondos
millonarios a los municipiosmillonarios a los municipiosmillonarios a los municipiosmillonarios a los municipiosmillonarios a los municipios
-Son unos $38 mil millones y se da en el marco del debate del
Presupuesto
-Además completaron el envío de fondos por los Juegos
Bonaerenses P3 - 6
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Propietario
La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de
Derecho de Autor:

Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-

DNDA#MJ
Domicilio Legal

Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. María Amalia Soto

ASOCIADOS A:
D I B

Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística

y Publicitario
D I A R

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA
Diario y Periódico de la

República Argentina
Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA

TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

Dueño vende
quinta

3 dormitorios,
baños, galpón de

40 m2. Amplio
patio, cocina,
comedor, etc.

Amplia
financiación.

Cel. 2342- 563097.

ALQUILO particular Dpto.
2 habitaciones, todos los
servicios, a pocas cuadras
del centro. 2342- 482309.

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

SE OFRECE Sra. para
cuidado de abuelos o ser-
vicio doméstico, por la tar-
de. Referencias. 531063.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de NIDIA ANGELA
SOLDAVILA.
Bragado, 25 de Noviembre de
2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

NOTA DE OPINIÓN

Sergio, no se olvide del Parque Industrial
 El Parque Industrial de

Bragado, ubicado sobre la Ruta
Nacional N°5, es un espacio
estratégico para potenciar el
desarrollo local y regional, don-
de funcionan 28 empresas que
generan empleo para cientos
de bragadenses. Desde la
compra del lote inicial en la
década del ’70, pasaron unos
50 años en los que con mucho
esfuerzo e inversión del Esta-
do y de varias empresas, se
logró concretar una herramien-
ta público-privada que es de
gran valor para apuntalar el
perfil agro-industrial de nues-
tro distrito y acompañar el de-
sarrollo de diferentes cadenas
de valor. La promoción de la
radicación de empresas, la
generación de empleo, el or-

denamiento urbano y la con-
solidación de un espacio pro-
picio para las actividades ma-
nufactureras, de logística y de
servicios, son solo algunos de
los beneficios concretos que
se consolidaron.

 En el Partido de Bragado,
el 35% de los empleados re-
gistrados del sector privado
pertenecen al sector industrial,
lo cual responde, en parte, al
impacto del Parque Industrial
y de todo el corredor industrial
establecido sobre la Ruta Na-
cional N°5. Tenemos una opor-
tunidad latente para lograr que
el Parque alcance todo su po-
tencial y que se estimule la
dinámica económica y laboral
del sector privado. Ciertamen-
te, hay muchas variables, so-
bre todo económicas y regula-
torias, que trascienden a las
decisiones locales, pero ello no
debe ser excusa para no tener
definida una planificación que

ordene prioridades de inver-
sión.

 En los últimos años, y lue-
go de dotación del gas natural
y de la anexión al Parque de
28 hectáreas, se amplió la ca-
pacidad para albergar a más
industrias y se aceleró la ven-
ta de lotes. Sin embargo, el
Parque está lejos de haber
completado su fase de mayor
plenitud, ya que tiene aún pen-
dientes importantes obras de
infraestructura: existen cues-
tiones vinculadas a la seguri-
dad, como lo es el cerco peri-

metral, la extensión del alum-
brado y la colocación de cá-
maras de videovigilancia; otras
referidas a infraestructura bá-
sica como apertura de calles,
nivelaciones, entubamiento,
cordón cuneta; y otras referen-
tes al futuro, con inversiones
sobre los lotes que aún no se
vendieron. ¿Cómo vamos a
hacer para avanzar con esta
infraestructura necesaria para
el desarrollo de las industrias
que ya están operando y para
mejorar la atracción hacia nue-
vas firmas? Es evidente que
son desafíos muy costosos y
que tal vez lleven más tiempo
de lo que quisiéramos, pero es
necesario avanzar y en el últi-

mo año el Gobierno Municipal
no hizo nada.

 Desde el Bloque PRO pre-
sentamos en el Concejo Deli-
berante un proyecto para
modificar una ordenanza del
año 2.008, con el objetivo de
asegurar que todos los ingre-
sos en concepto de venta de
lotes del Parque Industrial
sean reinvertidos en infraes-
tructura y en equipamiento
del mismo. La idea parece-
ría bastante elemental, ya
que los lotes son bienes de
capital de la Municipalidad,
a los cuales se les ha inverti-
do durante muchos años es-
fuerzo y dinero, por lo que el
resultado de su venta no de-
bería esfumarse en gastos
corrientes. Lamentablemen-
te, luego de un empate en la
votación del proyecto, el mis-
mo fue rechazado por el ofi-
cialismo con el doble voto del
Presidente del Concejo, con
una ligera promesa sobre in-
versiones que siguen sin con-
cretarse.

 Vemos con preocupación
la falta de atención de la po-
lítica de producción sobre el
Parque Industrial. En el mes
de diciembre del 2.023, du-
rante el tratamiento del pre-
supuesto 2.024, advertimos
sobre el desfasaje ingresos/
gastos que había planteado
el Gobierno: estimó una re-
caudación de $370 millones
en concepto de venta de lo-
tes y una reinversión en in-

fraestructura de solo $32
millones, menos del 9%. De
acuerdo con los datos que
tenemos hasta el 30 de sep-
tiembre de este año, ya in-
gresaron a las arcas munici-
pales más de $58 millones
por venta de lotes y, sin em-
bargo, la inversión en el Par-
que fue solo de $268.074.
En los meses siguientes de-
bió seguir ingresando más
dinero por lotes ya vendidos
y, hasta ahora, el Gobierno
no mostró más que palabras
y promesas. Según declara-
ciones públicas de algunos
funcionarios, existen gestio-
nes para que se apruebe un
crédito para el Parque, lo cual
es bienvenido para comple-
mentar lo que se puede ha-
cer con el dinero que el mis-
mo Parque ya está generan-
do.

 Estamos culminando el
primero de cuatro años de
gestión del Intendente Ser-
gio Barenghi y notamos una
clara defraudación en cuanto
a la gestión del Parque Indus-
trial. Solicitamos que esta de-
cisión sea revertida con el en-
vío del proyecto de Presupues-
to 2.025, que el Gobierno Mu-
nicipal debe remitir en los
próximos días para su trata-
miento en el Honorable Con-
cejo Deliberante. Esperamos
que allí quede reflejado un cam-
bio de mirada y que no se vuel-
van a olvidar del Parque Indus-
trial.

Nicolás Araujo y
Fernando Franzoni

Concejales del
Partido de Bragado

Bloque PRO
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18 años con la
misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

Dueño VDueño VDueño VDueño VDueño Ve ndee ndee ndee ndee nde
De par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt oDe par t am e nt o

2 ambientes con amplio depósito y patio
frente a estación Once, Av. Rivadavia al

2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para
estudiantes o comerciantes bragadenses que

quieran contar con buen espacio
de guarda. U$ 85.000. Consultar a

dueño directo 15 5022 0233.

La Provincia transfirió fondos
millonarios a los municipios:
cuáles son los montos
-Son unos $38 mil millones y se da en el marco del debate del Presupuesto.
A lo largo de 2024 se transfirieron a las comunas más de $125 mil millones

ANSES: Calendario
de pagos del jueves
28 de noviembre

 ANSES, organismo dependiente del Ministerio de Capital
Humano, informa que continúan los pagos de las jubilaciones y
pensiones que superan un haber mínimo, e incluyen el aumento
por movilidad del 3,47 por ciento, y de la Prestación por Desem-
pleo.

-Jubilaciones y pensiones
Titulares con documentos terminados en 6 y 7 cuyos habe-

res superan el monto mínimo.

-Prestación por Desempleo
Titulares con documentos finalizados en 8 y 9.

-¿Cómo consultar lugar y fecha de cobro?
1. Desde el sitio web de ANSES, opción Calendario de pa-

gos.
2. Desde mi ANSES, ingresando CUIL y Clave de la Segu-

ridad Social. Ir a Cobros, opción Consultar fecha y medio de
cobro.

3. Desde la app mi ANSES, ingresando CUIL y Clave de la
Seguridad Social. Ir a Mis datos, opción Mis fechas de cobro.

4. A través de la modalidad Atención Virtual, con CUIL y
Clave de la Seguridad Social. Ir a Iniciar atención, Consultas
rápidas, Cuándo y dónde cobro.

 En medio de la puja con la
oposición por el Presupuesto
y la Ley de Impuestos, el Go-
bierno de Axel Kicillof tuvo otro
gesto hacia los intendentes, al
transferir este miércoles
$38.419 millones a los 135
municipios bonaerenses.

 Se trata de la última cuo-
ta del Fondo de Fortalecimien-
to Fiscal Municipal creado por
la Ley Nº 15.480, sancionada
en diciembre de 2023. Y este
envío, clave para las arcas co-
munales, se da un día después
de que la administración pro-
vincial oficializara otro aporte
económico millonario para
completar los gastos que
afrontaron al participar de los
Juegos Bonaerenses.

 Con la medida de hoy, el
Gobierno da cumplimento así
al mecanismo establecido en
dicha normativa para la trans-
ferencia de fondos no reinte-
grables a todos los municipios
de la Provincia durante 2024.

 Entre los municipios que
encabezan la lista de los que
más recibieron, según datos a
los que accedió en exclusiva
agencia DIB, La Matanza reci-
bió $2.855.814.394; seguido
por Malvinas Argentinas
$1.279.659.030; Merlo
$1.241.347.404; La Plata
$1.142.456.383 y Lomas de
Zamora $1.081.684.892.

 Entre los distritos del in-
terior, se destacan Mar del Pla-
ta con $853.574.734 y Bahía

Blanca con $512.028.046.
Otros datos, en tanto, son Azul
$276.625.924; Bolívar
$206.088.273; Bragado
$209.845.670; Chivilcoy
$263.482.716; Junín
$150.123.024; Necochea
$274.628.125; 9 de Julio
$133.356.885; Pehuajó
$298.594.022; Saladillo
$115.180.762; San Nicolás
$218.363.207; Tandil
$401.718.839; Trenque Lau-
quen $302.443.626; Tres
Arroyos $241.944.912 y 25 de
Mayo $167.492.344.

 A través del Fondo de For-
talecimiento, a lo largo de este
año se transfirieron $125.674
millones a todos los distritos,
“contribuyendo de manera sus-
tancial a atenuar la caída de
recursos sufrida por los gobier-
nos locales producto de la fuer-
te recesión por la que atravie-
sa la economía; y posibilitan-
do a su vez seguir garantizan-
do respuestas a las necesida-
des de las y los bonaerenses”,
se informó.

 A pesar del contexto de
recorte de transferencias obli-
gatorias no automáticas por
parte de la gestión de Javier
Milei, y de la caída de recur-
sos tributarios producto de la
recesión, el Gobierno de Kici-
llof mantuvo su compromiso
con el cumplimiento de las
obligaciones con los jefes co-
munales.

 Días atrás, un grupo de

legisladores radicales, muchos
de los cuales tienen lazos di-
rectos con los intendentes, se
reunieron con el ministro de
Economía, Pablo López para
reclamar el envío de fondos,
todo en medio de la discusión
por el Presupuesto 2025 y la
Ley Impositiva, que el Direc-
tor Ejecutivo de ARBA, Cris-
tian Girard, defendió en una
entrevista con agencia DIB.

 En ese cónclave, que tuvo
momentos de tensión, se plan-
teó como requisito indispen-
sable para seguir debatiendo
el pago de la cuota pendiente
del FFFM, algo que ahora se
oficializó. (DIB) FD

SE OFRECE Sra.
para servicio doméstico
con referencias, o higiene
de abuelos. Solo llama-
dos. 463167. V- 23/10.

El gobernador bonaerense Axel Kicillof.
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Vendo Dptos.
Chicos/grandes,

muy buenas
ubicaciones. Todos

los servicios,
sobre asfalto.

Tomamos vehículos
en parte de pago.

Financiación.
Cel. 2342- 563097.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

s a v a l i o . r e m a t e s @ g m a i l . c o m

VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

Se busca
Se ha perdido una gata negra,

resulta raro pues no salía de su casa
Si alguien la vio o se agregó en alguna casa por

estar desorientada, se agradecerá llamar al Tel. fijo

426302 - Pellegrini 785.

SE OFRECE persona
jubilada con experiencia en
trabajos de campo. 74 años,
para casero y trabajos me-
nores. Sr. Francisco Casia-
búe, Pellegrini 850.

SE OFRECE  parque-
ro, corte de pasto y limpieza
de terrenos. Llamar al
2342- 563921.

SE OFRECE Sra.
para cuidado de abuelo/a
con o sin cama. Responsa-
ble. 401600

Comentarios
Varios

 El Doctor Carlos Da-
mín, Director del Hospital
Fernández, fue invitado a
informar sobre una opera-
ción laparoscópica fetal,
(aún faltan tres meses de
gestación para que se pro-
duzca el parto a término).

 Lo que había que co-
rregir era una malforma-
ción genética que padecía
el feto y del cual fue ope-
rado, saliendo todo muy
bien.

 Damín destacó el
equipo profesional que lo
acompaña en el Hospital
Fernández.

 La experiencia del
Doctor bragadense es co-
nocida en el país y en el
exterior.

*******

 En el Teatro Constan-
tino se hizo entrega ayer
de los premios en el mar-
co del evento Esperanzas
de la Patria, edición 31°,
distinguiendo a los alum-
nos de más alto promedio
y a quienes fueron elegi-
dos como mejores compa-
ñeros en cada división del
último año del secundario.

La Provincia ya capacitó en oficios
a más de 425.000 estudiantes desde 2019
-Lo hace a través de un instituto especializado en formación laboral que apunta a la demanda que se
necesitan en diferentes localidades.

 Con el objetivo de apun-
talar la demanda en diferen-
tes localidades bonaerenses,
el Gobierno provincial sigue
adelante con la formación y
capacitación de estudiantes en
oficios. Y a través de los 220
centros que maneja el Minis-
terio de Trabajo ya preparó a
más de 425.000 estudiantes
desde 2019.

 Ya sea por una demanda
cada vez más específica de
trabajadores calificados como
por una necesaria actualización
de conocimientos y habilida-
des, siempre es un buen mo-
mento para especializarse, y
en ese sentido la administra-
ción de Axel Kicillof anunció
que seguirá adelante con su

instituto especializado en for-
mación laboral.

 Entre los oficios están:
Electricista Industrial; Tapice-
ro/a; Manicuría; Cocinero/a
para comedor escolar; Solda-
dor/a Programador/a; Lim-
pieza Institucional; Administra-
tivo/a; Petisero/a; Colorista y
Peinador/a son algunos de los
muchos cursos laborales gra-
tuitos, con certificación oficial,
y especialmente diseñados de
acuerdo a las demandas que
se generan en la localidad don-
de se dictan.

 Según se informó, ya se
capacitaron más de 425.000
personas en alguno de los 220
Centros de Formación Labo-
ral desde 2019, mientras que
casi 50 mil lo hicieron este año.
En ese sentido, se dictaron
6503 cursos desde comienzo
de año hasta septiembre de
2024, y se ejecutaron 176 sub-
sidios por $ 158.787.253 que
han servido para fortalecer los
diferentes centros de forma-
ción laboral en 267 ocasiones.

 Las experiencias de los

que se han formado, son to-
das distintas y personalizadas
de acuerdo a intereses, nece-
sidades y proyectos de cada
uno que asiste a uno de estos
cursos para perfeccionarse.

 Al respecto, Antonella
Castro es de Ranchos y está
haciendo, en el centro de For-
mación Laboral de la zona, el
curso de petisera donde le en-
señan todo lo relacionado con
el manejo del caballo, herra-
jes, embocadura, entre otros.
Lo realiza en un haras que brin-
da a todos los que participan
las herramientas, los animales,
las instalaciones y obviamen-
te la capacitación. “Lo elegí
porque vivo en Ranchos que
es un lugar rural y la mayoría
de las personas acá tenemos
contacto con caballos. Yo te-
nía un conocimiento previo
básico pero este curso me dio
nuevos y además la experien-
cia de hacer todo en un haras
es absolutamente distinta a
cualquier otra formación”, dijo.

 En tanto, Leandro Gallar-
do es de La Plata y realizó el

curso de formación profesio-
nal de operadores socio comu-
nitarios con atención de adic-
ciones y consumos problemá-
ticos. “Yo soy abogado espe-
cializado en la Ley de Salud
Mental y me pareció que este
curso se enmarcaba dentro de
este campo. Fue todo ganan-
cia hacerlo porque pude incor-
porar un montón de herramien-
tas que no tenía. Ser operador
me abrió un montón de puer-
tas desde lo laboral y me pude
meter en el campo de la salud
mental que era a lo que me
quería dedicar”, contó.

 Otro caso es el de Andrea
Fernández, que hizo el curso de
soldadora que se da en Bara-
dero con el propósito de ad-
quirir una nueva salida labo-
ral.  “No solo aprendí técnicas
de soldadura, sino que apren-
dí a organizarme, a presentar
el material, a diagramar, a en-
cuadrar para hacer un objeto
final, ya sea desde una parrilla

como un portarrollo para ani-
males, que fueron cosas que
fuimos implementando en el
curso. Mi idea es seguir ha-
ciendo otras capacitaciones
similares”, relató.

 Finalmente, Paola Casti-
llo, que siempre quiso tener una
marca personal, lo pudo lograr
a través de una capacitación
en lencería y corsetería. El fac-
tor gratuito del curso fue fun-
damental para hacerlo porque
desde hace un tiempo busca-
ba formarse, pero no estaba
dentro de sus posibilidades
económicas. “Yo no sabía co-
ser, o sea, no tenía ni idea de
costura.  Durante la pandemia
había empezado a hacer bar-
bijos, pero era una costura rec-
ta, o sea, no tenía mucha más
idea. Así que aprendí casi todo
en el curso y gracias a eso hoy
tengo mi propia marca de len-
cería en un negocio en una pla-
za importante de La Plata”,
cerró. (DIB)

Un taller de formación laboral

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial
-ROBO SIMPLE Y APREHENSION DE AUTOR

 En horas de la tarde de ayer personal policial de la
Estación Comunal de Bragado, en recorrida de prevención
en calle Entre Ríos y Rivadavia procede a la aprehensión de
masculino de 48 años quien momentos antes ingresó a la
vivienda de propiedad del ciudadano OCAMPO JUAN
JOSE (37) sito en calle Lemos Nro. 155  y previo dañar una
heladera sustrajo elementos comestibles de la misma. Asi-
mismo se deja constancia que el aprehendido había force-
jeado con la víctima en el domicilio al ser sorprendido pero
había logrado darse a la fuga. Mantenida comunicación con
la UFI Nro. 6 del Dpto. Judicial de Mercedes, avaló la apre-
hensión, disponiendo que el aprehendido sea remitido a
sede Judicial el día viernes a primera audiencia, cumpli-
mentándose con el mismo todos los recaudos legales vi-
gentes.
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OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán,
living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina,
baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño,
lavadero y terraza en PA. Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de
64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina,
baño, dos dormitorios y balcón. Consulte.-
(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al
frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living
comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. Consulte.-
(2334) Casa: En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Costa de
garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de
24m2 y el resto como espacio verde. Consulte.-

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Llevamos
su compra
a domicilio

Bicicleteada La Plata-  LujánBicicleteada La Plata-  LujánBicicleteada La Plata-  LujánBicicleteada La Plata-  LujánBicicleteada La Plata-  Luján
 El domingo se hizo una bicicleteada desde La Plata a Luján pasando por Quilmes, Ave-

llaneda, Capital, Liniers, Moreno, hasta llegar a la Basílica y agradecer a la Virgen.
 El grupo fue conformado por 4 Hnos. Nese y unos amigos: Sergio, Carlos, Angie y

Alejandro Nese además de Francisco y Federico. Todo el trayecto fueron acompañados y
asistidos por Cesar, Facundo, Julieta, Mateo Nese, Mirian Boschiero y Federico Lema junto a
Polo

 Los ciclistas agradecen muy especialmente al grupo que los acompañó y asistió durante
todo el trayecto.

El Gobierno confirmó el ajuste
en el INTA, con más de 200
despidos y venta de propiedades
-El vocero presidencial, Manuel Adorni, anunció medidas “que le van
a brindar más recursos al organismo público para mejorar su
equipamiento, modernizarlo y potenciar sus investigaciones”

 Se confirmó el ajuste so-
bre el Instituto Nacional de
Tecnología Agropecuaria
(INTA) del que se venía ha-
blando en los últimos días. Este
miércoles, el vocero
p r e s i d e n c i a l   M a n u e l
Adorni anunció la puesta en
marcha de un plan para “mo-
dernizar” el organismo, que
implica la venta de edificios
y tierras, y el despido de 227
empleados.

 “El Gobierno puso en mar-
cha un plan para modernizar el
INTA, que es un organismo
fundamental para el desarro-
llo del campo argentino, cuyos
objetivos fueron desvirtuados
por la gestión anterior“, apun-
tó Adorni.

 Días atrás se conoció que
el presidente del
INTA, Nicolás Bronzovich, ela-
boró la propuesta para este
ajuste en un documento
titulado “Propuesta de Presi-
dencia de INTA para el análi-
sis y decisión del Consejo Di-
rectivo en el Corto plazo (No-
viembre-Diciembre 2024)”.
Además de los 227 contratos
que no serán renovados, junto
a otros empleados que se aco-
gieron al retiro voluntario y otra
cantidad de gente intimada a
jubilarse y otras bajas, en to-
tal sumarán 1.043 los pues-
tos de trabajo reducidos en el
organismo desde el comienzo
de la gestión libertaria.

-Plan de “modernización”
 Por su parte, en su habi-

tual conferencia de prensa en
la Casa Rosada, Adorni seña-
ló que “desde 2007 el INTA
se enfocó en temas que nada
tenían que ver con lo agrícola,
como las cuestiones de géne-
ro, los falsos mapuches y la
agricultura familiar“.

 Al brindar detalles sobre
el plan de “modernización”, el
funcionario indicó que “se van
a dar de baja los 227 ingresos
que se hicieron el año pasado,

que deberían haberse suspen-
dido en enero, y se va a poner
a disposición el predio del ente
estatal en Cerrillos, provincia
de Salta“.

“Hoy el Consejo Directivo
del INTA va a votar este
plan. Ojalá que opten por
aprobar estas medidas que le
van a brindar más recursos al
organismo público para mejo-
rar su equipamiento, moderni-
zarlo y potenciar sus investi-
gaciones”, deseó el vocero.

-Cifras en mano
 Adorni destacó que “el

50% de sus 6.852 empleados
actuales ingresó durante los
gobiernos de Cristina Fernán-
dez, entre 2007 y 2015. De
los 250 millones de dólares al
año que recibe el INTA, el 90%
se usa para pagar
sueldos. Hoy la participación
privada en las investigaciones
del INTA es inferior al 10% y
el objetivo es que esta cifra
aumente al 30% para el año
2027?.

 Mientras tanto, el plan que
se anunció este miércoles
“incluye la venta de edificios
y tierras subutilizadas como el
inmueble ubicado en Avenida
Cerviño y Ortiz de Campo en
Palermo. Este edificio está
valuado en 6 millones de dóla-
res como precio base. Cuenta
con más de 3.100 m2 de su-
perficie cubierta para apenas

140 empleados. Además del
mal gasto de recursos que
implica, la propiedad presen-
ta graves irregularidades
como la construcción de una
estructura por fuera de la dis-
posición original del edificio”.

 El vocero presidencial des-
tacó que “lo recaudado por la
venta de este edificio quedará
en manos del propio INTA y
será destinado a financiar lo
que debe financiar el INTA que
son investigaciones“. “De las
116.000 hectáreas que tiene
el INTA entre todos sus pre-
dios y propiedades solo
45.000 de ellas se usan para
experimentación con fines co-
merciales y productivos”, ce-
rró Manuel Adorni. (DIB)
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Destapaciones
ALIANO

-Destape de cloacas
-Limpieza de tuberías
-Hidrolavados
-Limpieza Hidrosinética
-Perforaciones- Encamisados de Pozos
de agua y armado de Bombas

Cel. 459697

2342 445336

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público

Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.

Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO – 2 VIVIENDAS
con Lote lindero. En BLOCK

s/ calle Suárez Casi
Maestro Argentino – Gas -
Luz –Agua-

PRECIO INMEJORABLE
- CONSULTE ¡!!!

Se Puede tomar camio-
neta (no doble cabina) en
Pte.de pago-

VENDO: Fracción de 19
Has. en zona de Avda. Cir-
cunvalación Arturo Ilia –

VENDO: Local con am-
plio lote al fondo, sobre calle
San Martín al 1800 - VENDO:
BOVEDA Cementerio Muni-
cipal Sec.I-p/10 cajones.- con
doc. al día

VENDO: Casa de 3 hab.
en Barrio Jardín .Muy buen
estado - 2 baños –Amplio ga-
raje

ALQUILO: Galpón cén-
trico con Oficinas, kitchenet-

te, baño, patio. Buen estado -
Aprox. 150 m2 cubiertos

VENDO: EXCEPCIO-
NAL QUINTA de 5 Has. con
casa, pileta, galpones, parqui-
zada.

MECHA: Vendo 2 lotes de
terrenos, con frente a dos
calles. En “L”

Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUIN-
TA PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina -54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO LOTE CON VI-
VIENDA En CALLE J. M. de
ROSAS Y M.ARGENTINO.-
Más de 700 m2. Ideal inver-
sión p/negocios.-Salidas a
Ruta 5 y 46 – Cercanías con
Barrios muy poblados

VENDO:  2 Lotes de te-
rreno en Barrio Las Violetas

11,30 mts. x 30 cada uno

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Gesto a los municipios: la Provincia completóGesto a los municipios: la Provincia completóGesto a los municipios: la Provincia completóGesto a los municipios: la Provincia completóGesto a los municipios: la Provincia completó
el envío de fondos por los Juegos Bonaerensesel envío de fondos por los Juegos Bonaerensesel envío de fondos por los Juegos Bonaerensesel envío de fondos por los Juegos Bonaerensesel envío de fondos por los Juegos Bonaerenses
-En medio de la discusión por el presupuesto, el Gobierno de Axel
Kicillof repartió más de  4,8 mil millones de pesos por esa
competencia

Bragado Club visita a
Once Tigres
por el pase a octavos
-Hoy jueves desde las 21 hs. en 9 de Julio se juega la
revancha. El tricolor tiene 3 goles de ventaja

 En una fecha inusual para
el Torneo Regional Amateur,
Once Tigres recibe hoy jueves
desde las 21 hs en su estadio
a Bragado Club. El conjunto
bragadense venció 4 a 1 en la
ida en una tarde marcada por
la lluvia torrencial y los goles.
El conjunto de Diego Herrera
fue contundente en la segun-
da mitad para aprovechar el
desorden que mostró el equi-
po de 9 de Julio, después de
igualar en el primer tiempo en
un tanto. Quien logre pasar de

ronda se meterá entre los 16
mejores equipos de la zona
que buscarán el preciado as-
censo.

 El conjunto que dirige Die-
go Herrera saldrá a la cancha
con una formación similar a la
que viene presentando en el
certamen. Las inquietudes en
el entorno tricolor pasan por
saber si el cuerpo técnico op-
tará por poblar la mitad de la
cancha o apostará por aprove-
char los espacios que dejará
el local ante la imperiosa ne-

cesidad de encontrar el gol
rápidamente. Para el equipo de
9 de Julio no hay espacio para
la especulación porque nece-
sita remontar en la adversidad.
El desafío para el cuerpo téc-
nico pasará por cómo plantar
un equipo con equilibrio que
no quede mal parado en de-
fensa, ante la búsqueda del
arco tricolor.

 El clima se prevé inesta-
ble para la noche por lo que no
se descarta que la lluvia vuel-
va a hacerse presente como en
la ida.

 El Gobierno de Axel
Kicillof oficializó un aporte
económico millonario a los 135
municipios para completar los
gastos que afrontaron al parti-
cipar de los Juegos Bonaeren-
ses. Este gesto, que a menos
de un mes de haber terminado
la competencia, se da en me-
dio de la puja con la
oposición por el Presupuesto
y la Ley de Impuestos.  

 Según el Decreto 2860/
24 publicado este martes
en el Boletín Oficial, la Pro-
vincia repartió más de  4,8 mil
millones de pesos. Se trata
de aportes no reintegrables
para cubrir gastos de aloja-
miento y transporte de las
delegaciones que llegaron
a Mar del Plata para partici-
par de las instancias finales.

  Este monto, repartido en-
tre los municipios, se suma a
los casi 2 mil millones de
pesos que ya se les había gi-
r a d o
como anticipo económico a
principios de octubre. De
acuerdo al detalle, la Munici-
palidad de La Plata fue la
más beneficiada de esta ins-
tancia recibiendo más de $172
millones. El podio lo
c o m p l e t a r o n   B a h í a
Blanca (con $121 millones)
y La Matanza ($105 millo-
nes).

 Otros ejemplos de los fon-
dos que recibirán
serán: Azul $30 millones;
Bolívar $20.735.625; Braga-

do $33.660.000; Chivilcoy
$43.230.000; Junín
72.648.750; Necochea
$39.753.750; Pehuajó
$44.715.375; San Nico-
lás $64.138125; Trenque
Lauquen $57.363.750; Tres
Arroyos $17.317.500 y 25
de Mayo $11.058.750.

 La edición 33 de los Jue-
gos Bonaerenses reunió a más
de 26 mil jóvenes y adultos de-
portistas. Las finales contaron

con más de 100 disciplinas
deportivas y culturales para
jóvenes, personas con disca-
pacidad, trasplantadas y adul-
tos mayores. Y la inversión
total fue de unos $ 12.000 mi-
llones, cuatro veces mayor a
la de los Juegos Evita 2024.
Esa inversión permitió introdu-
cir en esta edición una instan-
cia interregional que se sumó
a las tradicionales etapas lo-
cales y regionales. (DIB) FD
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JUEVES 28 VIERNES 29

Dueño vende auto
Logan Mod. 2014.

 Excelente estado
con equipo de
GNC de 5ta.
Generación.
Verificado.

Cel.
2342- 503097.

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

SE OFRECE Sra. Para tra-
bajos de limpieza c/experien-
cia, muy responsable y de
confianza. Llamar al 412951.

SE OFRECE muchacho
tractorista para el campo o
trabajo en la ciudad con bue-
nas referencias. 406302.

Anuncie en LA VOZ

SE REALIZAN corte de
pasto, limpieza de terrenos.
Llamar al 2342- 563921.

SE OFRECE Sra. para
cuidado de personas mayo-
res por la noche, de lunes a
viernes. 2346- 415971 c/
referencias.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

SE OFRECE Señora
para servicio doméstico o
para el cuidado de perso-
nas mayores con muy bue-
nas referencias comproba-
bles. Llamar al Tel. 2342-
508066.

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Parcialmente nublado. Mín.: 17º
Máx.: 26º

Viento (km/h) 13-22.

0736
9859
5464
3499
6075
5861
2391
5316
1828
9847
3690
7756
7451
2410
1552
8465
9912
7423
6251
1018

0873
8011
4494
5874
7986
4522
7195
9126
7560
1748
2324
2647
7378
0620
5740
8420
3754
7540
1495
2194

4200
5287
3142
9052
7216
8157
6904
8383
3051
0550
7345
2572
5115
0191
0606
5892
7924
0931
9053
3651

8891
4224
9786
2388
3720
4704
1527
3832
7114
3539
4580
8216
4317
0876
3722
0766
7828
3880
7882
8218

SE OFRECE Sra. para
ayudante de cocina, servi-
cio doméstico o cualquier
trabajo. 565027- Lorena.

SE OFRECE Sra. para ni-
ñera por la tarde, a partir de
las 13 hs. con experiencia y
buenas referencias.
567586- V. 30/10.

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

SALUDADO

Hoy cumple años Gabriel
Cerviño y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

SALUDADA

En la fecha cumple años
Silvia Beatriz Signorelli y será
saludada por familiares y amis-
tades.

BERNARDO

Familiares y amistades
saludan a Bernardo Nese al
cumplir años.

MARIA LUCILA

Hoy cumple años María
Lucila Gómez Bassi y será sa-

ludada en una reunión.

SALUDADO

José Esteban Ossemani es
saludado hoy al cumplir años.

FERMIN

En la fecha cumple años
Fermín Corradi y será saluda-
do por familiares y amigos.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños el se-
ñor Enrique Iglesias.

RENZO

Hoy cumple años Renzo del
Búe y por este motivo recibirá

muchos saludos.

BRAIAN

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Braian Bárzola.

SALUDADO

Martín Sayago es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

GRATA FECHA

La señora Mónica Adriana
Diaz de Guiacobini es saluda-
da hoy al cumplir años.

5615
8875
1183
2743
8154
2936
9500
5863
3335
4908
4548
0568
8060
4931
6936
3757
1641
2263
7365
4494

7662
2686
9702
5540
0363
6262
5259
3110
0272
6289
3449
8093
5405
0336
8561
8593
4641
9173
1977
9278



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Jueves 28 de noviembre de 2024-8

GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

En una emotiva jornada,
más de 70 vecinos
firmaron la escritura
de su vivienda
-El acto se llevó a cabo en la Sala Dómine, en el marco del
programa provincial "Mi Escritura, mi Casa". Estuvo presente
el intendente municipal, Sergio Barenghi

 En una mañana de expec-
tativa y emoción, más de 70 ve-
cinos protagonizaron un nuevo
acto de firma de escrituras de
viviendas, en la Sala Dómine del
Centro Cultural Florencio Cons-
tantino.

 La jornada se llevó a cabo
en el marco del programa pro-
vincial "Mi escritura, Mi casa",
con la presencia del intendente
municipal, Sergio Barenghi; el
subsecretario de Legal y Técni-
ca de la Municipalidad, Esteban
Burga; y el escribano Gabriel
González Madeo, en represen-
tación de la Escribanía General
de Gobierno de la Provincia de
Buenos Aires.   También envió
su saludo el jefe de Asesores del
Ministerio de Gobierno de la Pro-
vincia de Buenos Aires, Darío
Duretti.

 En el inicio del acto, Este-
ban Burga destacó "el trabajo en
conjunto con la Escribanía Gene-
ral de Gobierno, con el objetivo
común de regularizar la situación
dominial de los vecinos".

 "La firma de la escritura es
un paso fundamental para ob-
tener el título de la casa propia
y lograr tranquilidad y seguri-
dad jurídica con nuestros inmue-
bles", agregó Burga.

 Finalmente, una vez culmi-
nado el acto, el intendente salu-
dó a las familias que concreta-
ron el trámite y expresó: "Es un
día de inmensa alegría, porque
veo en este sencillo pero emoti-
vo acto el fruto del esfuerzo de
las familias bragadenses para
construir un hogar, crecer, pro-
gresar".

“ Al límite del término legal, logramos“ Al límite del término legal, logramos“ Al límite del término legal, logramos“ Al límite del término legal, logramos“ Al límite del término legal, logramos
que sesionen para prorrogar lasque sesionen para prorrogar lasque sesionen para prorrogar lasque sesionen para prorrogar lasque sesionen para prorrogar las
ordinarias por 30 días más en elordinarias por 30 días más en elordinarias por 30 días más en elordinarias por 30 días más en elordinarias por 30 días más en el
Concejo Deliberante” , dijo LabaquiConcejo Deliberante” , dijo LabaquiConcejo Deliberante” , dijo LabaquiConcejo Deliberante” , dijo LabaquiConcejo Deliberante” , dijo Labaqui
-“Ningún vecino vive tres meses de vacaciones, podremos hablar
sobre el inmobiliario, las obras para Bragado en el Presupuesto
bonaerense y la deuda que dicen pagarán”

 La vicepresidente 1ª. del
Concejo Deliberante se mani-
festó sobre la convocatoria a
sesión especial de ese Cuer-
po para este viernes 29  con el
objeto de tratar un único tema
- expte. 214/24 generado en
un Proyecto de Decreto de blo-
ques opositores - que es el de
prorrogar el presente período
de sesiones ordinarias, que
empezó el 1ro. de marzo pa-
sado y finaliza el 30 de noviem-
bre venidero – legalmente el
sábado y de hecho el viernes,
por ser el último día hábil del
mes –, según la Ley Orgánica
de las Municipalidades.

 “Al límite del término le-
gal, insistimos con los bloques
opositores que conformáramos
JxC, para que se sesione a fin
de prorrogar las ordinarias por
30 días más en el Concejo
Deliberante”, dijo la concejal
radical Lilián Labaqui.

 “Ningún vecino del Parti-
do de Bragado vive tres me-
ses de vacaciones y sus repre-
sentantes, por ende: tampoco,
y ya podrían ir previendo se-
siones ordinarias para febrero
del año que viene” – agregó –,
“podremos hablar sobre el in-
mobiliario, que aumentó el 300
por ciento en un año, y de las
obras que han gestionado ante
el Gobierno de la Provincia de
Buenos Aires para incluir en el
Presupuesto 2025 o de la deu-
da del Estado bonaerense con
la Municipalidad de Bragado
que dicen pagarán”, agregó.

-OBRAS PARA BRAGA-
DO EN EL PRESUPUES-
TO PROVINCIAL 2025?

 Respecto de este último

tema, Labaqui indicó que “en
conocimiento de que el Presu-
puesto bonaerense para 2025
ya está en tratamiento en la
Legislatura y que en él se pre-
vén los recursos a invertir por
el Estado en cada uno de los
135 distritos del territorio pro-
vincial lo que conlleva una pre-
via gestión de las autoridades
locales para la inserción de
prioridades a las que, por dis-
tintas circunstancias, debe
concurrir la Provincia para su
concreción o solución en rubros
tales como: saneamiento am-
biental, educación, seguridad,
vialidad, hidráulica, entre otras,
queremos conocer cuáles son
aquellas y, también, cuál es la
deuda que mantiene la Provin-
cia de Buenos Aires con la Mu-
nicipalidad de Bragado en con-
cepto de Fondo de Fortaleci-
miento Fiscal Municipal que, se
comenta: el Gobernador paga-
ría por estos días, por ejemplo”:

 Y agregó que “sobre ese
tema debo señalar que son los
legisladores de los partidos de
la oposición que tienen respon-
sabilidades públicas en los
Municipios, entre ellos los de
la UCR, los que abogan por el
saldo de la deuda en el marco

del tratamiento de la norma pre-
supuestaria para el año que vie-
ne”.

 La edil señaló que, entre los
puntos por los que se solicita al
Departamento Ejecutivo Muni-
cipal que informe si ha gestio-
nado ante el Gobierno de la Pro-
vincia de Buenos Aires para su
inclusión en el Presupuesto
2025, se encuentran aspectos
como “Hidráulica: particular-
mente las de trascendencia re-
gional y zonal que tiendan a
mitigar posibles y futuras con-
secuencias de inundaciones;
educación: puntualmente lo in-
herente a la construcción del
edificio propio para la Escuela
de Educación Especial Nº 502
y de otro con destino a un Jar-
dín de Infantes el Cuartel II (sur
de la ciudad cabecera) para los
cuales se donaron a la Direc-
ción General de Cultura y Edu-
cación dos inmuebles de pro-
piedad de la Comuna; sanea-
miento: lo atinente a la construc-
ción de una planta potabiliza-
dora de agua y la reparación de
la depuradora de líquidos cloa-
cales y energía: sobre el sumi-
nistro de gas natural a Mechita
por un presupuesto oficial de $
7.641.700.000”.-


